お知らせ

【NEWSCAST 記事公開】 迫る"認知症高齢者時代"親子で考える「家族信託」

厚生労働省研究班(代表者・二宮 利治 九州大教授)が 2024 年 5 月 8 日に発表した推計によると、認 知症の患者数は 2030 年に 523 万人、団塊ジュニア世代が 65 歳以上になる 2040 年には 584 万 人にのぼります。つまり、高齢者の 14%にあたる 7 人に 1 人が認知症患者となる"認知症高齢者時代" が目前に迫っているのです。

これまでも高齢化に伴い認知症患者が増えることは想定されていましたが、改めて将来に向けた資産防 衛のための「認知症対策」や認知症の被相続人からの円滑な「相続対策」等が社会課題となっています。そ して、自治体や企業に任せるだけではなく、個人においても備えないといけない時代に入ってきました。 本記事では、"認知症高齢者時代"でも個人が備えられる「相続」に焦点を当てて見ていきましょう。

詳細は以下をご覧ください

NEWSCAST:https://newscast.jp/news/6414141



【本件に関するお問い合わせ】

株式会社 property technologies 人事本部 広報担当 TEL:03-5308-5050 FAX:03-5308-5051 Email:pr@pptc.co.jp